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Nella stessa data della manifestazione indetta dalFlNU per sollecitare la riforma 
1:.. 

: controconvegno con 2 ministri 
La campogna della 
stampa comunista 

80 milioni 
gia versati 
perUUnita 
Primi successi nella diffusione 

La sottoscrizione . per 
l'Unita e la stampa comu
nista ha raggiunto. alia da
ta di ierl, 80 milioni di lire. 
La somma e gia stata versata 
alia Ammintstrazione cen-
trale del Partite In questa 
prima fase della campagna 
per la stampa comunista, 
che si pone l'ambizioso tra-
guardo di 1 miliardo e mez

zo di lire, oltre naturalmen-
te all'aumento della diffu
sione dell'Unita e delle al-
tre pubblicazioni del Par-
tito. si sono partlcolarmen-
te distinte le Federazioni di 
Torino e di Milano. che han-
no gia raccolto rlspettiva-
mente 10 e 8 milioni di lire. 
la Federazione di Reggio 
Emilia che ha superato i 5 
milioni. 
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Taranto al 15% dell'obiettivo 
Assai apprezzabill e per 

certi aspetti anche piu im
portant!, i risultati ottenuti 
da alcune Federazioni del 
Sud. Taranto innanzitutto 
che con il 15% gia versato 
e percentualmente piu avan-
ti di tutte le altre organiz
zazioni. Seguono Agrigento 
(15,5% deH'obbiettivo), Ma-
tera (15%). Avellino (14%), 

S. Agata MiliteUo (ll,27o). 
Al Nord. la Federazione 

di Imperia ha gia realizzato 
nella sottoscrizione degli ot-
timi risultati. raggiungendo, 
alia data di ieri, 11 16.2% del-
l'obbiettivo. Un quadro piu 
completo si potra comunque 
avere il 14 giugno, quando 
pubblicheremo la prima gra-
duatoria fra le Federazioni 

Gli impegni di Frosinone 
Sempre sul terreno della 

sottoscrizione, merita di es-
sere segnalato l'impegno as-
sunto dalla Federazione di 
Frosinone. Oltre a flssare al-
le proprie organizzazioni un 
obiettivo assai superiore a 
quello iiidicato dalla Dire-

zione del Parti to. ha aperto 
la sottoscrizione raccoglien-
do 480 mila lire nel corso 
della riunione dell'attivo 
provinciale del Partito. con-
vocato appunto per la Impo-
stazione della campagna per 
la stampa comunista-

Successi a Reggio Emilia 
Particolarmente " interes-

santi e signiflcativi i risul
tati ottenuti da diverse or
ganizzazioni di base del Par
tito. Ne citiamo alcuni, presl 
fra le tante notizie che ci 
sono pervenute. In provin-
cia di Reggio Emilia, per 
eaempio, successi notevoli si 
sono registrati in diversi luo-

, ghi di lavoro: alia Marcbino 
di Scandiano i 50 iscritti 
banno versato complessiva-
mente 123 mila lire (2 460 
lire a compagno): i compa-
gni della Cooperativa mura-
tori di Resgio hanno sotto-
scritto 2.500 lire per ognuno; 
quelli della Cooperativa Ri-

nascente 2.400: quelli della 
Cooperativa braccianti di 
Cavriaco 2000 lire. Alia Coo
perativa muratori di Castel-
nuovo Sotto e alia Coopera
tiva falegnami di S. Marti-
no in Rio tutti gli iscritti al 
Partito hanno deciso di sot-
toscrivere il salario di una 

. intera giornata di lavoro. 
Anche in provincia di Pl-

stoia la sottoscrizione regi-
stra alcuni signiflcativi suc
cessi: la Cellula di Pozzarel-
lo della Sezione di Cinto-
lese, ha raccolto in pochis-
simi giorni ed ha versato 
113 400 lire, pari al 100% del-
I'obbiettivo. con una media 
di 1350 lire per ogni Lscritto. 

LA DIFFUSIONE 
Un po' piu lento e finora 

meno impegnato il lavoro 
per la diffusione dell'Unita 
• dell'altra stampa comuni
sta. Si deve dire - tuttavia 
cbe oumerose organizzazioni 
banno prestato e prestaoo a 
questo aspetto, molto im-
portante, della campagna in 
corso. la dovuta attenzione. 
ottenendo anche dei risul
tati molto positlvi. Voglia-
mo ricordare a questo pro-
posito il grande successo 

nella diffusione straordina-
ria del 2 giugno, che ha 
superato, nella sola edizio-
ne romana. le 180 mila copie. 
- Particolarmente positlvi i 
risultati realizzati dagli 
>. Amlci ' dell'Unita • ' della 
Toscana dove la diffusione, 
collegata alia inchiesta sul-
la regione condotta dal com
pagno Ferrara. ha superato 
la cifra record delle 100 mila 
copie. 

L'esempio della S. Giorgio di Pistoia 
Ed e proprio in legame 

con questa inchiesta, che ha 
permesso di aumentare la 
diffusione di diverse migliaia 
di copie tutti i giorni nella 
intera regione, che diverse 
organizzazioni territorial! e 
di fabbrica del Partito si 
sono mobilitate per aumenta
re in modo stabile la diffu
sione dell'Unita. Citiamo ad 
esemp:o i compagni della S. 
G;org:o di Pistoia che ditfon-
dono davanti • alia fabbrica 
80 copie ogni giorno. ' 

Imziative di propaganda, 
accompasnate da una larga 
mobilitazione di compagn: 

per la diffusione della stam
pa comunista, sono state pre-
se a Poggibonsi, a Monsum-
mano — dove oggi gli • Ami* 
ci dell'Unita- hanno orga-
nizzato una - carovana • per 
portare il nostro giornale in 
tutta la Val di Nievole — e 
nel Pratese. In questa zona 
le Sezoni di S. Michele 
Agliana. S Nlceol&, Agliana 
e Montale hanno organizza-
to per oggi una grande dif
fusion* coilegata ad un ser-
v:z.o sulla lotta dei tessili 
Sono espe.-ienze, queste, che 
a nostro giud:zio dovrebbero 
essere seguite. 

e 

magistrati 
Avra anche il patrocinio di Segni - Signifi-
cativa intervisfa del professor Zevi sugli 

ostacoli alia nuova legge 

Senato: il dibattito sul bilancio 

In singolare coincldenza con 
la manifestazione per la rifor
ma urbanistica indetta dall'INU, 
che si terra domenica prosslma 
14 giugno al teatro Ellseo di Ro
ma. e stata data notizia dl un 
convegno di studi giuridici in 
materia urbanistica al quale 11 
presidente Segni ha concesso il 
suo patronato, che si terra a 
Perugia sabato 13, domenica e 
lunedl con al centro il tema: 
" II diritto di propriety di fron-
te alle esigenze urbanlstiche -. 
Del comitato di presidenza del 
convegno fanno parte due mini
stri, Dplle Fave e Medici, U 
presidente della Corte costitu-
zionale Ambrosini, il presidente 
del Consiglio di Stato Bozzi, il 
sottosegretario de' Cocci, il prof 
Ermini, Rettore dell'Universita 
di Perugia, l'on. Foderaro e il 
primo presidente della Corte di 
cassazione Silvio Tavolaro. 

Senza voler anticipare con
clusion!, il tema posto in discus-
sione dal convegno e la coin-
cidenza della data hanno dato 
l'impressione che I'iniziatlva vo-
glia costituire un contrappeso di 
marca -dorotea- alia manife
stazione romana, e s'inquadri 
nel tentativo di svuotare dall'in-
terno l'efficacia di una riforma 
urbanistica. 

La preparazione del convegno 
di domenica 14 prosegue in-
tanto intensissima. Le adesioni 
giunte all'Istituto nazionale di 
urbanistica. patrocinatore della 
manifestazione, sono imponenti. 
Centinaia di Comuni. ammini-
strazioni provincial!, partiti de
mocratic!, enti vari, cooperative, 
sindacati, hanno gia assicurato 
la presenza dei Ioro rappresen-
tanti. Ordini del giorno di ade-
sione sono stati votati da Con
sign comunali e provincial!, as-
semblee di clttadinL Intorno al 
convegno dell'INU si e svilup-
pato un vasto movimento di 
opinione e una decisa mobilita
zione di tutte le forze che si 
battono perche venga varata 
senza ulteriori indugi una ri
forma urbanistica che spezzi 
deflnitivamente la spirale della 
speculazione. 

In questo quadro acquista par-
ticolare rilievo l'intervista che 
il prof. Bruno Zevi ha concesso 
a l'Arantf-' e nella quale pone 
in risalto come i continui rinvii 
che ha sublto la legge urbani
stica costituiscano altrettanti 
colpi al contenuto rinnovatore 
della riforma stessa. - Lo stato 
d'animo degli urbanisti italiani 
— afferma Zevi nell'intervista 
— e espresso nella serie di ma-
nifestazioni organizzate nelle 
principali citta, manifestazioni 
che avranno il Ioro sbocco nel
la grande riunione indetta per 
domenica 14 aU'Eliseo. - Entro 
giugno- e veramente il termi-
ne massimo. (Zevi si riferisce 
all'impegno del ministro Pierac-
cini di presentare la legge ur
banistica al governo entro giu
gno - n.d.r,). II testo del disegno 
di legge — prosegue Zevi — e 
pronto da varie settimane; la 
commissione che lo ha redatto 
non s! riunisce piu, avendo con-
cluso da tempo i suoi lavori. La 
legge poteva essere presentata 
entro maggio, in verita anche 
entro aprile: ma le consultazioni 
con gli esperti dei vari partiti 
hanno bloccato Titer della legge. 
Questo continuo rinvio, di mese 
in mese, e snervante, giustifica 
allarmi e sospetti, aggrava la si-
tuazione congiunturale poiche gli 
imprenditori non sanno che co-
sa succedera. Credevamo che la 
politica della continua dilazione 
fosse prerogativa democristiana. 
A questo punto nasce 11 dubbio 
che anche altri partiti goveraa-
tivi ne siano contagiati e la 
spinta rinnovatrice che deve e 
pu6 venire dai socialist! finisca 
per essere annullata-. 

II prof. Zevi afferma quindi 
che - tut te le scuse sono buone 
per propugnare un atteggiamen-
to di immbbiltsmo- Se ci si illu-
de che le riforme di strutura 
si possano attuare con le buone 
maniere. che ta nuova legge ur
banistica pass! con il consenso 
sorridente di tutti, il momento 
per vararla non verra maL Se 
poi si vuole una legge -per-
fetta - e cosi - concreta - da po-
ter essere applicata senza osta
coli. e meglio dichiarare che 
non se ne fa piu niente. Quel I a 
urbanistica e una riforma fon-
damentale di struttura, con tutti 
i rischi che comporta. Si tratta 
di sbloccare una situazione in-
sostenibile di sperpero. di im-
moralita, di clamorosa ingiusti-
zia. E' un atto di rottura net 
sistema. senza dubbio lacerante 
nella economia di mercata dra-
stica nei confront! della spe
culazione fondiaria: ma non e 
questo U programma governa-
tlvo? 

Infine il prof. Zevi dichiara 
che - il tempo gioca a nostra 
sfavore: ogni settimana che pas-
sa peggiora la situazione psico-
logica e lo stato di disagio che 
si avyerte nei settori economic! 
come negli ambientt politici ed 
intellettuali -. 

Anche alia domanda sulla ne-
cessiti di una legge urbanistica 
e di un diverso orientamento 
deU'ediHzia popolare per at 
tuare una politica di piano, il 
nrof. Zevi risponde apertamente 
che - un organico sviluppo de 

gli insediamenti. specie in fun-
zione dei massicci spostamenti 
della popolazione rurale pre-
visti per il prosslmo decennio. e 
solo possibile • pianificando il 
territorio. ristrutturando le cit
ta, predisponendo nuovi nuclei 
residenziali. Tutto questo e inat-
tuabile se continua ad imper-
versare la speculazione fondia
ria che automaticamente aggra
va, flno alia paralisi, le condi-
zioni di vita nelle citta: Ed & 
Intralciato da una politica di 
edilizia economics miope, me-
schina, anti-produtttvlstica, che 
moltiplica i quartieri periferici. 
verj e propri campi di deporta-
zione per i lavoratori». 

Le proposte del PCI per 
superare la «congiuntura 

II compagno Bertoli i I lustra la relazione comunista di minoranza 
Un'alternativa alia politica economica del governo Moro-Nenni 

I deputati comunisti 
sono ten uti ad essere 
presenti alia seduta pome-
ridiana di martedi . 

' I I compagno BERTOLI » ha 
illustrato ierl al Senato la re
lazione di . minoranza ' al ddl 
per il bilancio semestrale dello 
Stato che. insieme al compa
gno Pesenti. aveva presentato 
a nome del gruppo comunista. 

La discussione del bilancio 
- ha detto Bertoli — e stata 
resa . molto difficile dai not!, 
gravi avvenimenti susseguitisi 
al dl fuori del Parlamento: U 
- memorandum» dl Colombo. 
la lettera a Moro del presi
dente della Commissione con-
sultiva della CEE Hallstein do-
po il discorso di Marjolln, In
line la relazione del governa-
tore della Banca d'ltalia. Carll. 

Colombo, nella sua lettera 
- segreta -. ha parlato di • pe-
rlcolo mortale* e ha sostenuto 
la necessita dl rastrellare. com 
primendo i consumi di massa 
e accantonando le riforme con-
cordate fra i partiti di centro-
sinistra all'atto della costitu-
zione del governo Moro-Nenni, 
600 miliardi. aggiungendo che 
bisogna far presto, perche cosl 

eslge la CEE. Ed ecco. subito dl 
dopo, che Carll individua (pre-
tendendo di porsi su un piano 
- oggettivo - e - tecnico ». ma 
astraendo. in realta. da ogni 
analisi concreta. storicamente 
valida della situazione) la causa 
delle diffieolta nell'aumento del 
reddito da lavoro dipendente: 
il governatore della Banca d'lta
lia non esita quindi a proporre, 
come Colombo, il blocco dei 
salarl e della scala mobile e 
l'imposizione del «risparmlo 
forzato* ai lavoratori per coh-
sentire un'espansione degli in-
vestimenti. 

Ii governo vuole, dunque. sla 
pure con motivazioni diverse in 
alcuni dei suoi component!, co
me per esempio il ministro Gio-
litti. contenere I salari: pro
pone, dunque. una riforma . . . 
alia rovescia. che indica la pre-
cisa volonta di conservare le 
attuall strutture. La stessa cosa 
vuole Carll, il quale dimentlca. 
perd, cbe gia nella seconda 
meta del .'61. prima cioe del-
l'aumento dei salari, la politica 

Proposto dal Congresso dell'UDI 

Un 
sul divorzio in Italia 

Conclusi i lavori - L'UDI non fara piu parte degli organi-
smi direttivi della Federazione democratica internazionale 

1 lavori del Vll congresso na
zionale dell'Unione donne ita-
Uane si sono chiusi ieri notte 
con un discorso conclusfpo del
la compagna Giglia Tedesco e 
con Vapprovazione di una mo-
zione politica che riassume i te-
mi maggiormente discussi nei 
tre giorni di dibattito: rapporti 
con la Federazione internazio
nale democratica femminile, di
vorzio, riforma dei eodlci, pro-
grammazione legata al totale 
inserimento della donna nella 
vita produttioa. Particolarmen
te il problema del divorzio in 
Italia e la politica unitaria del
l'UDI nel quadro dei rapporti 
con le organizzazioni femminlli 
nazionali e internazionali, sono 
stati i temi che hanno reso mol
to vivace il dibattito. 

Sul problema del divorzio le 
conclusioni a cui e giunto U 
Congresso e di - dare mandato 
ai nuovi organi dirigenti di 
promuovere un ampio dibattito 
tra le masse femminili sull'isti 
tuto del divorzio. Tale problema 
— dice ancora il documento — 
deve essere affrontato nel qua
dro di un rinnovamento dello 
istituto familiare e dell'ulterio-
re a'fermarsi della donna nella 
societa italiana -. Su questo spi-
noso problema il Congresso, 
pratlcamente, non ha voluto re-
spingere nessuna delle due tesi 
che erano state sostenute con 
tanto colore. Una parte delle 
delegate intervenute aveva in-
fatti chiesto che VUDI si faces-
se paladina della legge per il 
divorzio in Italia. La crisi della 
famiglia e cosi acuta nel nostro 
paese — era stato - detto, • fra 
I'altro — che non si pud penxa-
re di risoloerla solo con alcu
ni ritocchi ai codici. Bisogna 
superare i pregiudizi e il con-
formismo su cui si e basato fino 
ad oggi listituto familiare. Oc-
corrono misure piu radicali e 
piu coraggiose. Un'altra parte 
delle delegate invece, pur rico-
noscendo la crisi in cui si tro-
va la famiglia, affermava che 
parlare di divorzio in Italia e 
ancora prematuro. 

Sulla questione del rapporti 
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In Versilia 
superati gli 
iscritti 1963 

La FGC di Reggio 
Emilia ha raggiun-
to i l 100 per cento 
nel tesseramento 

La Federation* della 
Versilia <Vtareggk>) ha 
superato i tesaerati del 
1963 eon 15* naoTl iscritti. 
II lavoro di ritesseramen-
to e di proselitismo per 
superare in tutte le seaio-
•1 il cento per cento con
tinua in legame eon la 
campagna per la stamp*. 

• * • ' ' • 

La Federaiione giovani-
le comunista di Reggio 
Emilia ha comunicato di 
aver ragginnto il Iff per 
cento nel tesseramento 
con 1812 reclotati. 

internazionali, il Congresso ha 
deciso che VUDI passi da mem-
bro aderente a membro asso-
clato della Federazione interna
zionale democratica femminile. 
In pratica, Vassociazione italla
na non fara piu parte degli or
gani dirigenti della Federazione 
II documento che sancisce que
sta decisione riafferma la poli
tica di pace e di distensione per-
seguita dall'UDI. » Solo un nuo-
vo ordine internazionale fonda-
to sulla distensione e un dlsar-
mo generate potranno rendere 
disponibili le immense risorse 
necessarie ad un tempo a com-
battere la fame, I'ignoranza, le 
malattie e a costruire quella so
cieta piii umana e comprensiva 
del valori femminili: Coeren-
te con la * visione che VUDI ha 
del ruolo della donna — pro
segue il documento — e delle 
associazioni femminili in campo 
internazionale, • il Congresso 
esprime il proprio dissenso sul 
la politica e sui metodi della 
FDIF e ritiene pertanto neces-
sario dissociare la responsabilita 
dell'UDI da quella degli organi-
smi direttivi dell'associazione «. 

II documento chiede inoltre 
una serie di modifiche ai codici 
civile e penale nelle parti che 
pongono la donna in condizioni 
di inferiorita rispetto all'uomo. 

Sulla ' questione • • dell'unito 
dei *• movimenti femminili = in 
Italia e sul ruolo che possono 
avere le masse femminili per 
modificare le strutture della 
societa — tema su cui si e par
ticolarmente soffermata Giglia 
Tedesco — il documento trac-
cia una serie di rivendicazioni 
che riguardano Vurbanistica, i 
servizi sociall, U lavoro della 
donna contadina, Vistruzione, 
ecc. ' Consapevole che I'eman-
cipazione femminile — dice fra 
I'altro il documento — non e 
un costo per la societa, ma anzi 
uno stimolo a procedere verso 
Veliminazione degli sprechi e 
delle dispersioni di una eco
nomia disordinata, il VII Con
gresso propone che il governo 
— nel quadro delle consulta 
zioni sulla programmazione — 
chiami VUDI e le altre asso
ciazioni femminili a collabora-
re affinche possa svilupparsi 
un processo di inserimento sta
bile e quali/icato della donna 
nel processo produttiro». 

Prima che Giglia Tedesco 
pronunciasse il discorso conclu-
sivo. numerose erano state le 
delegate intervenute nel dibat-
lito. Camilla Ravera, particolar
mente applaudila per il suo te-
nace attaccamento alia causa 
dell'emanclpaztone femminile e 
per i suoi IS anni compiuti pro
prio ieri — areca parlato con 
molta passione sul problema 
dell'untta dell'UDI, della sua 
caratteristica e della politica 
della Federazione internaziona
le democratica femminile. Era-
no anche inferrenute Guild di 
Messina, Vailint di Reggio Emi
lia, Siglia della Val d'Aosta, 
Gullo di Trieste, Ormano di La 
Spezia, Filippetti di Milano, Li-
bertina dl Roma, Pierantonio di 
Torino, Donatella Turtura, Bru-
netti di Cosenza, Paggi dl Fi-
renze. Kudos di Cagliari, Per-
rini di Ascoli Piceno, Sen. Pa-
lumbo, Guelft di Pisa, Bentive-
gna di Firenze, Nicoletta Stame 
dl Bologna, Margherita Repetto 
del Comitato nazionale ragazze. 

In nottata sono stati elettl an
che i nuovi organi direttivi del
l'associazione. 

Questa mattina, alle ore 9, il 
Congresso avri una appendice 

al Teatro Eliseo con una pub-
blica manifestazione per cele-
brare il ventennale della Re-
sistenza dei gruppi di difesa 
della donna e della fondazione 
dell'Unione donne italiane. 

Taddeo Conca 

abbondante Uquidlta messa 
in atto dalla Banca d'ltalia 
iveva denunclato Tincepparsi 
di tutto il meccanismo econo-
mico nazionale. Non vale, quin
di. giustificare la rlchlesta del 
blocco salariale con I'argo-
mento che, essendo stata inve-
stita. nel passato. in impianti la 
magRior parte della quota dei 
profltti, la distribuzione di que-
stl in forma monetaria non 
avrebbe potuto aver luogo. II 
fatto e che la quota dei pro
fltti e stata investita secondo 
scelte che hanno aggravate la 
congiuntura, Impedendo alia 
domanda globale di esprimers! 
in forma articolata e graduale 
e determinando. cosl. la grave 
sfasatura fra domanda e offerta 
che poi si e manifestata. 

La realta che, invece. si tenta 
di nascondere — ha rllevato a 
questo punto Bertoli — e che 
le cause dell'attuale congiun
tura sono strutturali. derlvano 
dal fatto che non sono state 
attuate riforme capaci di inci 
dere sul tessuto economico-so-
ciale del paese, colpendo il po 
tere monopolistico e 11 processo 
di accumulazione capitalistica. 

Bertoli ha ricordato che il 
PCI propone un'alternativa pre-
cisa ed efflcace alia politica 
economica del governo. indi-
cando come misure Immediate 
capaci di combattere efficace-
mente l'inflazione e dare nuovo 
slancio all'espansione produt-
tiva: 1) controllo dei prezzi sui 
beni fondamentali di consumo 
e d'investimento (il che pre-
suppone una rapida riforma 
del CIP): per le abitaziotu. 
equo canone dei fitti e. in pro-
spettiva. una legislazione urba
nistica che realizzi lo sviluppo 
ordinato delle citta e stronchl 
la speculazione; per i servizi 
pubblici, blocco delle tariffe; 
per i generi alimentari, ge-
stione pubblica delle importa-
zioni (carne. olio, burro) e la 
nomina di un commissarlo alia 
Federconsorzi; 2) una nuova 
politica in seno alia CEE attra-
verso la quale l'ltalia rompa 
l'attuale subordin'azione al mo-
nopoli internazionali; 3) con 
trollo delle valute e dei rap 
port! con l'estero che elimini 
la fuga dei capital!; 4) con 
trollo selettivo del credito de- ne - invallcabile - del 
gli investment! pubblici e pri-1 Moro-Nenni 

vatl che si opponga all'attuale 
••estrlzlone quantitative del cre
dito e stabilisca precis! criterl 
di priorita nei settori dell'agrl-
coltura. dell'industria dl base, 
dell'lndustrializzazione del Mez-
zogiorno, delle medie e piccole 
aziende (ci6 presuppone un 
adeguato flnanziamento dei 
planl d'investimento e sviluppo 
delle aziende a partecipazione 
statale. che pu6 attuarsi dila-
zionando l'indennizzo alle so
cieta elettriche); 5) lotta a fondo 
contro le evasionl fiscali. 

• I lavoratori — ha concluso 
Bertoli . — non • possono non 
oonsiderare che, mentre si In-
vitano le Ioro organizzazioni 
sindacali a • collaborare con il 
governo. nello stesso tempo la 
formula del centro - sinistra 11 
respinge pregiudizialmente al-
l'opposizione con la teorla della 
• delimitazione dell'area della 
maggioranza ». E* tempo di ren
ders! conto. Invece. che pei 
realizzare una vera politica di 
progresso democratico. per otte-
nere la flducia delle masse 
occorre una nuova maggio
ranza. chiaramente orientata a 
sinistra, alia quale l'apporto del 
PCI non potra non _ risultare 
declslvo >•. 

• Le relazionl di minoranza per 
le destre sono state illustrate 
da NENCIONI (msi) e ARTOM 
(pll). Per la maggioranza hanno 
parlato MAIER (psdi). MA-
RIOTTI (psi) e Angelo DELU-
CA (dc). 

L'intervento di MARIOTT1, 
capogruppo del PSL e stato per-
fettamente in llnea con le gravi 
conclusioni del - vertice •• qua-
dripartito di venerdl scorso. Egli 
ha infatti esaltato la partecipa
zione socialista all'attuale go
verno, ha cercato di minimizza-
re la relazione Carl! (che, a suo 
awiso, rifletterebbe solo poco 
piu che Topinione personale del 
Governatore e non avrebbe con-
seguenze pratiche sugli indiriz-
zi della politica economica go-
vernativa), ha praticamente 
ignorato 11 «caso Colombo 
Mariottl ha invece svolto una 
aspra polemica contro i comu
nisti. arroccati — egli ha detto 
— su posizioni «mitologlcbe» 
(sic!), tentando di giustificare la 
- delimitazione della maggio
ranza » che costituisce il cardi-

governo 

I nuovi 
dirigenti 

dell'Azione 
Cattolica 

Sono stati resl noti ierl i no-
mi dei nuov! dirigenti deU'Azio-
ne cattolica Itallana. A presi
dente generate e stato nominato 
da Paolo VI 11 prof. Vittorio 
Bachelet, di 38 anni da Roma 
professore dl diritto ammini-
strativo airUnlversita di Trie
ste, gia vice-presidente gene-
rale dell'ACl fedelisslmo « mon-
tinlano-: a vlce-presidente il 
prof. Ezlo Riondato; il prof. VI-
taliano Rovigatti dell'Azione 
cattolica romana presidente cen-
trale deH'Unione uominl e la 
dottssa Silvia Sassadelli a pre
sidente dell'Unione donne. 

Seguono i dirigenti ecclesia-
sticl monsignor Del Monte (as-
sistente deU'Unione donne), 
mons. Cavalla (gioventu fem
minile), mons. Guano vescovo 
dl Livorno (movimento laurea-
ti), mons. Zama (Fuci), padre 
Righetti (maestri), mons. Carlo 
Carbone (Unione uomini) noto 
per la simpatia a suo tempo di-
mostrata verso il fascismo. Al-
l'ex presidente centrale prof. 
Agostlno Maltnrello nominato da 
Giovanni XX111 — In cui pre
sidenza avrebbe dovuto scadere 
tre anni fa e fu prorouata men
tre avvenivano important! mo
vimenti al vertice della gerar-
chia eccleslastiea che ha la di-
rezione dell'AC — Paolo VI ha 
manlfestnto, con lettera della 
Segreteria di stato, il suo rin-
graziamento. 

Impegno dei 
movimenti 
della pace 

italiano 
e cecoslovacco 
A conclusione della vislta 

compiuta in Italia da una de-
legazione del Comitato cecoslo
vacco della pace, la presidenza 
del Comitato italiano della pace 
e la delegazione ospite hanno 
approvato un documento in cut 
si rileva che « negli ultimi mesi 
le minacce alia pace sono diven-
tate piu frequenti e piu gravi -
a causa • dei progetti per la 
creazione di una forza atomica 
multilaterale. dell'aumento nel 
Mediterraneo delle basi atomi-
che fisse e mobili della NATO, 
dei focolai di conflitto che l'in
tervento americano accende a 
Cuba, Viet-Nam e Laos. 

« Le forze della pace italiane 
e cecoslovacche — conclude il 
comunicato — si adopereranno 
per la soluzione paciflca del 
problema tedesco. assicure-
ranno la Ioro collaborazione 
alia conferenza di Salzburg. 
alia conferenza di Algeri. per 
un Mediterraneo mare di pace 
e ad ogni iniziativa che da 
qualsiasi parte venga presa per 
dare all'espressione della vo
lonta popolare il peso politico 
necessario a impegnare parla-
menti e governi ad azioni e 
ad intese di pace -. 
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